

LOCUCIÓN DEL VÍDEO “EMPODERAMIENTO DE LA MUJER EN IBERDROLA MÉXICO”

María Selene Jerezano Cruz, supervisora de Turbinas: “Tengo 27 años y llevo dos en Iberdrola México. Mi lugar de origen es Veracruz y estudié la carrera de Ingeniería mecánica, con especialización en mecatrónica, en el Instituto Tecnológico de Veracruz. Uno ya sabe cuándo quiere estudiar una ingeniería. En mi caso, ya lo tenía en mente desde que era pequeña”.

Antonio Caruana, gerente de Servicios Técnicos y responsable global de Previsiones: “Selene es la única mujer que tenemos en el departamento de Revisiones Global. Nuestro trabajo consiste en supervisar y hacer el aseguramiento de la calidad de todos los trabajos de los turbogrupos en la flota de Iberdrola Generación”.

“Selene llegó a Revisiones por *motu proprio*, sabiendo las vacantes que teníamos. Se presentó con motivación y ganas y, junto con la experiencia previa, cumplía el perfil perfecto para entrar a trabajar con nosotros”.

María Selene Jerezano Cruz: “Debes enfocarte en lo que realmente quieres, en cómo lo vas a conseguir y a través de qué medios. Pero también hay que dedicar mucho tiempo y hacer sacrificios”.

Antonio Caruana: “La pertenencia a este equipo conlleva estar desplazados en las plantas dando soporte al mantenimiento y, por lo tanto, estar fuera de casa. Este trabajo es exigente y los requisitos básicos son motivación y ganas de trabajar”.

María Selene Jerezano Cruz: “Todos los mantenimientos tienen jornadas de 12 horas. Y, dependiendo del área en la que te toque —ya sea turbina de gas o de vapor—, nosotros tenemos que supervisar todos los trabajos mecánicos que se van a realizar, así como las mediciones”.

Octavio Nava Argüelles, supervisor de Mantenimiento: “Ha sido un honor trabajar con ella y es una persona bien organizada. Nos lo pasamos muy bien en el mantenimiento y en los turnos, se lleva muy bien con todos nosotros. Selene es una chica atrevida y por eso está donde está”.

María Selene Jerezano Cruz: “El respeto te lo ganas tú misma cuando trabajas con ellos con educación, cordialidad y sin ofender. El personal masculino te va a respetar por eso. Me gustaría adquirir más formación en el área de termodinámica y en el área de materiales para poder aplicar mis conocimientos en Iberdrola”.

Antonio Caruana: “Tener a la primera mujer en el equipo es un hito y romper barreras en el negocio de mantenimiento, mayoritariamente masculino, permite dar oportunidades a técnicas e ingenieras que se lo merecen. Para mí es un orgullo tener a Selene dentro de Revisiones”.

María Selene Jerezano Cruz: “Una mujer no está encasillada a trabajar solo en puestos administrativos porque si realmente te gusta algo, debes luchar por hacerlo aunque te digan que no puedes o que es muy difícil”.